

**Antrag über die Verkehrskommission Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat
Oberstadt:**

**Gekennzeichnete, sichere Verkehrsführung zu den “Aufstellboxen für Radfahrer:innen” vor
Ampeln**

Der Ortsbeirat Oberstadt beantragt, eine durchgehende und sichere Radwegeführung zu den “Aufstellboxen für Radfahrer:innen” einzurichten.

Insbesondere vor folgenden Ampeln:

- Kreuzung “Philippsschanze/ Pariser Straße”
- Fahrradstraße “Am Rosengarten”
- Fahrradstraße “Ritterstraße”
- Kreuzung “An der Goldgrube/ Freiligrathstraße”
- Kreuzung “An der Goldgrube/ Hechtsheimer Straße”
- Kreuzung “Berliner Straße/ Geschwister-Scholl-Straße/ Carl-Benz-Straße”

Begründung

Klar gekennzeichnete Zuwege zu den Aufstellboxen führen sowohl für die Fahrradfahrenden, als auch für die restlichen Verkehrsteilnehmenden zu mehr Sicherheit. Dies gilt für alle Straßenarten, doch insbesondere auch für Fahrradstraßen, in denen bisher leider auch keine klare Kennzeichnung vorliegt.

Sobald Autos an der roten Ampel warten und man als radfahrende Person zu den Aufstellboxen gelangen will, bestehen die Möglichkeiten darin, sich entweder rechts an den Autos vorbei zu manövrieren, wo meist kaum Platz besteht, oder links über die Gegenspür zu fahren, was bei entsprechendem Gegenverkehr schnell zu brenzlichen Situationen führen kann.

Wenn die Ampel zudem während diesem Überholen auf “Grün” schaltet, besteht eine beträchtliche Gefahr, von den anfahrenen Autos übersehen zu werden.

Durch eine klare, durchgehende Wegführung würde das Miteinander der Verkehrsteilnehmenden deutlich erleichtert werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 2024 gez. Natascha Grünebach